

Rullán, técnico 31 en la historia del Centro Excursionista Eldense

25/10/2021



Fran Rullán en su etapa de jugador y el técnico Aldeguer durante una partido.

El malagueño Francisco José Rullán Albardáz se convirtió en el técnico 31 en los 50 años de historia del equipo de balonmano del Centro Excursionista Eldense al debutar ayer domingo como primer entrenador de los de Elda en la cancha del Maristas de Algemesí, que venció a los eldenses (29-17) en partido de Liga de Primera Estatal, grupo E.

Rullán llegó a Elda en 1995 para jugar de central o lateral del equipo cuando estaba patrocinado por Textil-In. Su debú oficial como jugador eldense se produjo el 12 de noviembre de 1995, siendo entrenador Pepe Rizo,

cuando los de Elda se impusieron al Alcobendas (26-25), con seis goles de Rullán.

A los tres años de retirarse del balonmano volvió al Centro Excursionista Eldense Item-3. Fue el 25 de enero de 2005 cuando tenía 39 años de edad. Rullán llegó a Elda para reforzar el conjunto que entonces preparaba Lorenzo Rubio, jugando su primer partido el 26 de febrero de 2005 en la localidad onubense de Moguer, donde perdieron los de Elda (27-26) ante el Pedro Alonso Niño.

Primer entrenador

Rullán sustituye al cesado técnico guardamarengo José Francisco Aldeguer, que desde el 26 de noviembre de 2018 fue preparador de los eldenses tras la salida express del preparador alicantino Fernando Latorre Gomis, que se fue al Agustino de Alicante.

Aldeguer debutó en el banquillo de los de Elda el 2 de diciembre de 2018 con triunfo a domicilio (23-31) en la cancha del Puerto Sagunto B, mientras que su destitución se produjo el pasado 18 de octubre de 2021 tras perder en casa (22-31) ante el Elche. De ese modo, el equipo

eldense sólo sumó un punto de ocho posibles, el que logró en su visita al cuadro ibicenco de la Peña Deportiva de Santa Eulalia (30-30).

En sus casi tres años entrenando al conjunto masculino de Elda, Aldeguer afrontó 74 partidos de Liga con un balance de 48 victorias, tres empates y 23 derrotas. Además, en la temporada 2018-19 hizo subcampeón de Liga al equipo eldense y lo clasificó para jugar la fase de ascenso a División de Honor Plata disputada en Vigo, donde ganó un partido, empató otro y perdió ante el Cajasur Córdoba, conjunto que acabó ascendiendo de categoría.